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2010年12月，我有幸参加了乐天大师在香港举办的脱胎换骨班，收获很大。

身体出现自发动

我出于探索宇宙奥秘和追求人生真理的目的，过去就对气功产生了浓厚兴趣。但是别人练功有这样那样的
感觉，我却什么也感觉不出来，别人说我是迟钝型，我自己也这样认为。于是就放弃了气功修练。但这次
明显不同。开始时感觉是不明显，但越到后来越有感觉。特别是站功时，足底有明显不稳感，似乎有摇晃
感，上半身不由自主地前后摆动，虽然摆动幅度不大，但相对以前明显多了。另外就是在听报告或者练天
爱功时，虽然眼睛闭着，但只要一想天爱真言和手势动作，上半身就不由得前后有摆动感。这一点不容置
疑。

功能被开发了

过去光听说有人通过练功有了某种功能，我特别羡慕那些天眼开了能看到一些东西的人。心想如果自己能
有这种功能就好了。在这次学习班上，有许多人也说她们看到了什么。可开始时我怎么也看不出有什么特
别情况。当大师在给大家换五脏六腑时，我好像朦朦胧胧地看到了自己的眼睛。我的眼睛一直有问题，多
年来一直很干燥，视物也很模糊。眼睛特别难受。去医院就诊过多次，医生都说眼底正常，眼睛没有问题。
每次抱着极大的希望想检测出病因，但每次都说无大问题，最后也只是给一瓶消炎眼药水了事，根本解决
不了问题。有些懂中医的人说，那是我的肝脏有毛病所致。我多年前曾患过乙型肝炎。但不管是治肝还是
治眼都未能奏效。我也因此对眼睛不抱任何希望。

我多次做梦都梦见我失明了，周围一片漆黑，自己在伸手不见五指的黑暗环境中感到特别孤独和寂寞。我
经常想着，我将来一定是个瞎子。我也准备着迎接这种痛苦和无奈的到来。但在这次练功中，我确实感觉
到看到了自己的一双布满血丝与混浊蒙胧的双眼。当时我想，这可能是大师或外星朋友正在为我调病。心
虽这么想，但一直不能肯定下来，怕可能是心理作用或是什么幻觉。不可能出现什么天眼功能。

但从香港返回深圳，在候车时，一位学员在我没有提供任何信息的情况下，说我的眼睛看起来比以前明亮
清澈多了。我感到十分高兴，认为我的感觉或者新出现的功能没有错。她的说法就是明证。
在香港能量输送会上，大师面对大家做定身功演示时，我确实没有明显感觉；但到宇宙吸尘器放下对准每
个人时，我的感觉也许是全场最明显的。我当时也汇报了自己的这种感觉，就是当大师说吸尘器放下时，
我明显感到体外尤其是腹腔前面有一强大的力量正在将体内的不良感觉或负面阴性信息向外猛吸。之后身
体感到异常轻松，异常舒服。这种感觉直到现在，只要一想都会感觉得到。

后效应还在继续

那位学员的说法不仅证明我有了天感功能或天眼功能，同时也可证明这次通过参加脱胎换骨学习班，确实
有了明显效果。就是我的眼睛真的有救了。另外，除了眼睛有所改善外，我从香港回来后，有相当长一段
时间身体软绵绵，爽酥酥的，感觉睡觉都特别香甜。我想，这些都是效果吧。而这种效果直到现在都在明
显地发生着变化。我相信继续下去，会出现更加好的或者不可思议的效果。

观念上的转变

我想这次香港之行绝不仅仅只是身体的变化，更重要的应该是思想的变化。一是宇宙观发生了根本变化。
通过听取大师的讲课，看到周围学员的明显变化和自己的切身体验，给我们打开了一道观察宇宙的天窗。
使我们不仅知道了人类与地球的关系，也知道了地球与宇宙自然的关系，知道了外星文明存在的可能性和
实在性。大大开拓了我们的视野，解放了我们的思想。

二是世界观发生了巨大变化。认识到地球人类是一个整体，人类都有追求幸福，思想良善的一面。无论中
外，基本的生存条件是一致的。人类要很好地生存和发展，就要团结一致，齐心协力，共同保护地球家园，
维护生态平衡。
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三是人生观发生了重大变化。知道了人生的真正意义和目的，人生的终极目标在于生命等级的提升，在于
摆脱必然王国的束缚和向自然王国的飞升。要“救地球，救人类，救自己”；要“行孔孟之礼，炼黄老之
术，叩神人之门，探转移之路，圆登天之梦”，这才是我们的终极目的。

四是价值观发生了明显的变化。懂得了人生的价值在于奉献，在于一心为社会为人类多做好事。如果只是
自己幸福，而周围的众人不幸福，那么这种幸福再美好也是没有意义的。从而要更加勤奋地学习宇宙大同
知识，把“三救”作为自己的神圣使命，努力工作，为人类，为人民创造更多的幸福。
虽然我的感觉比别人迟钝得多，但不管怎样，在这次香港之行中我还是亲身感受到了许多明显变化。今后
要再接再厉，继续努力，勤奋学习，刻苦练功，为实现天功使命多做贡献。

（ 中国 ）司徒杰
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